

CASTELLANOS DE MORISCOS



La jornada de matanza arrancó con el chamuscado de los tres animales. | FOTOS: ENE



El musical de Mary Poppins llenó de público el centro San Blas.



Los niños disfrutaron de juegos en la plaza.

Del chamuscado al despiece

La primera jornada de matanza tradicional permitió mostrar a los vecinos los trabajos tras el sacrificio del animal

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS

TRES cerdos para chamuscar, abrir en canal, despiezar y preparar las carnes para hacer el embutido. Los vecinos de Castellanos pudieron comprobar ayer en vivo el duro trabajo que suponía hacer una matanza casera.

A mediodía la plaza de la lo-

calidad se convirtió en el espacio donde se chamuscaba a los tres animales que forman parte de esta fiesta en la localidad.

Tras el chamuscado, llegó el despiece, la preparación de las carnes y también la primera degustación de esta fiesta a base de chanfaina, plato típicamente salmantino.

Mientras los mayores se en-

cargaban de los animales, los más pequeños disfrutaron de los hinchables y juegos instalados en la misma plaza, ya que la localidad celebra también su fiesta pequeña en honor a San Blas.

Por la tarde, el espectáculo estrella fue sin duda la representación del musical de Mary Poppins, muy esperado sobre todo por los más pequeños de la lo-

calidad, ya que es el mismo espectáculo adaptado a la localidad que se está representando en la Gran Vía madrileña. Por la noche, la degustación de la caldereta y un concierto tributo a la música de la década de los 80 pusieron el punto final a las celebraciones. Las fiestas continuarán hoy con juegos tradicionales, matanza y el concurso de tartas.

PARA HOY

Segunda jornada

Los vecinos disfrutarán hoy de la segunda jornada de la matanza con la elaboración de las carnes y embutidos que se realizará al estilo tradicional. Habrá también degustación para todos los participantes.

Concurso de tartas

Los más pequeños disfrutarán al máximo con la presencia de la cocinera Samantha Vallejo Najera en el concurso de tartas que se celebrará por la tarde y en el que la chef elaborará una tarta especial.

SANTA MARTA DE TORMES

Concentración motera, batukada y fiesta infantil en la víspera de San Blas

Los vecinos de Santa Marta de Tormes disfrutaron ayer de una divertida jornada de víspera de las fiestas de San Blas. La mañana estuvo protagonizada por los motoristas que participaron en la concentración que incluyó exhibición de motos, paseo por el pueblo y una sonora y divertida batukada por las calles que llevó el buen ambiente a todos los rincones. Por la tarde, fueron los niños los que disfrutaron de una divertida fiesta infantil en la que no faltaron sus personajes favoritos de la televisión. También los mayores tuvieron su momento con la chocolatada y por la noche tuvo lugar el concierto tributo a Estopa. Hoy será el día grande con la procesión del patrón. | ENE



CABRERIZOS



Momento de la inauguración de la escultura. | ENE

Nueva escultura en homenaje a los donantes de sangre

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos inauguró ayer la nueva escultura en homenaje a los donantes de sangre de la localidad. Se trata de una instalación con forma de corazón de acero sobre una plataforma con la forma de la famosa gota de sangre, emblema diseñado por la ar-

quitecta municipal, María José Domén.

La escultura, ubicada en el parque del camino de Salamanca, muestra según la alcaldesa de la localidad, Lourdes Villoria, un "corazón solidario y altruista. Un órgano que impulsa la sangre al igual que cada una de esas donaciones da vida".